

Seremi de Salud refuerza compromiso de Gobierno con hospitales del Maule sur

La seremi de Salud Carla Manosalva inspeccionó las instalaciones del nuevo hospital de Cauquenes, que llevan un 85% de avance, y se reunió con el alcalde de Chanco para abordar los beneficios del nuevo recinto para la comuna.

El Maule Sur contará con un nuevo hospital en la ciudad de Cauquenes, establecimiento que beneficiará no solo a esta ciudad, sino también a las comunas aledañas como Chanco y Pelluhue, siendo un avance para la salud de la provincia.

En este sentido, la Autoridad Sanitaria se encuentra inspeccionando e impulsando los avances de las obras para que este recinto sea entregado en el menor plazo posible a la comunidad, y sea un aporte en la reducción de lista de espera y atenciones oportunas y de calidad.

Al respecto, la seremi de Salud Carla Manosalva explicó que “hemos querido reforzar el compromiso de nuestro Gobierno con la red de salud pública. Para esto el día de hoy visitamos a primera hora, junto a la directora del hospital de la comuna de Cauquenes, y el alcalde de la comuna de Chanco, las instalaciones del nuevo hospital de esta comuna y de la provincia, que está en un 85% de avance. Luego nos reunimos junto a la directora del hospital y a su equipo técnico para recorrer las nuevas dependencias del Cosam (Centro de Salud Mental Comunitario), que empezará prontamente su funcionamiento”.

Por su parte, Chribet Arriagada, directora

del Hospital San Juan de Dios de Cauquenes, indicó que “hoy tenemos buenas noticias que contarle a nuestra comunidad. Hemos podido visualizar con el equipo de la Seremi de Salud lo que es la obra y los avances que ha tenido el hospital nuevo de Cauquenes que ya supera el 85% de avance, así como también estrategias que han sido prioridad, como el trabajo en salud mental a través de la creación e implementación de un Cosam para la provincia”.

Además del recorrido por las obras del nuevo hospital, la seremi Carla Manosalva señaló que también “concurrimos a un operativo en el sector de Santa Sofía, donde nuestra seremi junto al Servicio de Salud y otras instituciones, dieron el vamos y dieron el apoyo a la comunidad de dicho sector, llevando las prestaciones a dicho lugar. Por último, y no menos importante, hicimos una visita junto a nuestro equipo a la comuna de Chanco, donde junto al alcalde y su equipo técnico revisamos temas de interés para la comunidad que tienen que ver con servicios que prontamente estarán a disposición de dicha comuna, así que para nosotros es importante seguir reforzando nuestra presencia territorial y la presencia del Ministerio de Salud”.

